
Von:
An: Bezirksversammlung (Wandsbek)
Betreff: [EXTERN]-Planung Radweg Karlshöhe, Fällung der Bäume
Datum: Dienstag, 15. Februar 2022 21:00:22

Guten Tag,

darf ich nach dem Sinn der Baumfällung in der Straße Karlshöhe fragen? Angeblich für
einen Fahrradstreifen auf der Fahrbahn. ?!?

Das ist doch komplett sinnbefreit… Welcher Schreibtischtäter denkt sich bitte so etwas
aus? 
1) der Gehweg ist wahrlich breit genug für Fussgänger UND einen Radweg. Vorschlag:
Sanierung des dort vorhandenen Radweges?
2) Radfahren am Rande der Fahrbahn, auch auf einem deutlich gekennzeichneten Radweg
ist LEBENSGEFÄHRLICH! Und zwar nicht nur für Kinder und ältere Mitbürger.
3) dort stehen zig uralte wunderbare Bäume. Diese prägen nicht nur das Stadtbild mit
ihrem Grün, sie sorgen auch ganz von allein für einen tierischen Lebensraum und tragen
zur Verbesserung der Luftqualität bei.

Ich würde mich über eine Stellungnahme Ihrerseits mit nachvollziehbaren Gründen der
geplanten Baumfällung freuen. Besten Dank!

Mit freundlichen Grüßen,

...........................................




